
Wo bekomme ich die Fahr-Karte?
Die Fahr-Karte bekommen  
Sie beim Bus-Fahrer.  
Er hilft Ihnen gerne.

Im Bus ist ein Entwerter.  
Dort müssen Sie die  
Fahr-Karte rein schieben  
bis es Klick macht. 

Der Entwerter stempelt  
die Fahr-Karte.  
Das nennt man entwerten. 

Einfach
Bus fahren

Tipps in  
leichter Sprache

Hier unsere Adressen:

Kamen
Service-Zentrale fahrtwind 
Lünener Straße 13 
59174 Kamen

Öffnungs-Zeiten: 
Montag bis Freitag 10:00 Uhr bis 18:30 Uhr 
Samstag 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr 
Sonntag geschlossen

Lünen am Bus-Bahnhof
VKU-Service-Center
Engelswiese 13 
44534 Lünen

Öffnungs-Zeiten: 
Montag bis Freitag 9:00 Uhr bis 17:00 Uhr 
Samstag 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr 
Sonntag geschlossen

Telefon: 0 180 3 - 50 40 30 

Kosten:  
0,09 € pro Minute vom Fest-Netz,  
bis 0,42 € pro Minute vom Handy

Welchen Bus brauche ich? 
Wann fährt der Bus?
Das können Sie machen:

Die Mitarbeiter von der Service-Zentrale 
fahrtwind helfen Ihnen gerne weiter.

Telefon: 0 180 3 - 50 40 30 

Kosten:  
0,09 € pro Minute vom Fest-Netz,  
bis 0,42 € pro Minute vom Handy 

1. Anrufen

2. Internet

http://www.vku-online.de
Klicken Sie auf

Zur Fahrplan- und Preisauskunft.  
Start-Adresse und Ziel-Adresse  
eingeben. 
Datum und Uhr-Zeit von der Abfahrt  
eingeben. 
Klicken Sie auf Aktualisieren.

Wenn Sie etwas nicht verstehen,  
fragen Sie jemanden. 

Oder rufen Sie uns an. 
Telefon: 0 180 3 - 50 40 30

ist ein Gemeinschaftsprojekt 
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3. Fahr-Plan  
	 an der Halte-Stelle 
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Antrag

Welche Fahr-Karten gibt es?
Für einzelne Fahrten gibt es Einzel-Tickets. 
Sie sind nur für 1 Bus-Fahrt gültig. 
Ticket ist ein anderes Wort für Fahr-Karte.

Mit dieser Fahr-Karte können  
1, 2, 3, 4 oder 5 Personen zusammen 
mehrmals am Tag fahren.

Das 9 Uhr TagesTicket gilt von  
montags bis freitags ab 9 Uhr  
für den ganzen Tag.

An Feiertagen, an Samstagen und  
an Sonntagen können Sie mit dem  
9 Uhr TagesTicket schon vor 9 Uhr fahren.

Das 9 Uhr TagesTicket gilt von 
montags bis freitags ab 9 Uhr  
für den ganzen Tag.  
Sie können damit so oft Sie wollen fahren.

Das Ticket gilt für 1 Erwachsenen.
Der Erwachsene kann 1, 2 oder 3 Kinder 
mitnehmen. Die Kinder dürfen nicht älter 
als 14 Jahre sein.

An Feiertagen, an Samstagen und  
an Sonntagen können Sie mit dem  
9 Uhr TagesTicket schon vor 9 Uhr fahren.

Schwer-Behinderten-Ausweis
Mit dem Schwer-Behinderten-Ausweis  
können Sie kostenlos 
Bus fahren.

Dafür brauchen Sie 
noch ein Bei-Blatt  
mit Wert-Marke.

Das Bei-Blatt  
mit Wert-Marke  
bekommen Sie beim 
Versorgungs-Amt.

Das Zeichen B auf dem Ausweis bedeutet: 
Sie dürfen eine Begleitperson mitnehmen.

Abo für Viel-Fahrer
Abo ist die Abkürzung für Abonnement.
Ein Abo fürs Bus-fahren ist so ähnlich  
wie ein Abo für eine Zeitschrift. 
Das Abo gilt mindestens 1 Jahr lang.

Ein Abo ist gut, wenn Sie  
mehrmals in der  
Woche Bus fahren.

Ein Abo muss man  
beantragen.  
Dafür kommen Sie  
am besten in unsere  
Service-Zentrale.

Wenn das nicht geht, 
rufen Sie uns an. 
Wir schicken Ihnen  
den Antrag  
ausgefüllt zu.

Dieses Ticket gilt für 4 Fahrten.  
Es ist billiger als 4 Einzel-Tickets. 

Für jede Fahrt müssen Sie das Ticket  
im Entwerter entwerten.

Mit dem 4erTicket können auch 2, 3 oder 
4 Personen fahren. Dann muss für jede 
Person ein Feld entwertet werden.

9 Uhr TagesTicket  9 Uhr TagesTicket  
für 1 Person für 5 Personen

Wer öfter Bus fährt,  
kann Geld sparen.

4erTicket 
für 4 Fahrten


